



viernes 18 de octubre de 2019

EL AYUNTAMIENTO SE ILUMINA DE ROSA PARA CONMEMORAR EL DÍA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA



El Salón de Plenos del Ayuntamiento acogía ayer por la tarde el acto organizado por el Ayuntamiento y la Asociación Española contra el Cáncer para conmemorar el 19 de octubre, Día internacional contra el cáncer de mama.

El acto, al que acudieron miembros de la Corporación Municipal, estuvo presidido por el Alcalde, Gabi Santos, y contó con la intervención de la psicóloga coordinadora de la AECC en Sevilla, Begoña Sabaté, y del Presidente de la Asociación en El Viso, Benito López.

El acto contó con una parte más literaria en la que se entremezclaron los poemas, las experiencias personales y la música.

El acto finalizó con la iluminación en rosa de la fachada del Ayuntamiento.



















